



Hauptmitglied im Gründungsausschuss



Elke Messner-Küttner

(Deutsche Gesellschaft für Fachkrankenpflege und Funktionsdienste e.V. | DKF)

Fachkrankenschwester für Anästhesie und Intensivmedizin

Derzeit tätig als

- Fachkrankenschwester auf der interdisziplinären Intensivstation am Klinikum Konstanz sowie
- Betriebsratsmitglied

Wichtige berufliche Stationen:

- Seitdem ununterbrochen auf der Intensivstation tätig
- Fachweiterbildung zur Fachkrankenschwester
- Ausbildung zur Krankenschwester am Klinikum Calw

- Betriebsratsmitglied

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Ich bin gerne Krankenschwester und stolz darauf, diese Tätigkeit ausüben zu können. Gerne möchte ich meine Expertise und Berufserfahrung einbringen. In meinem beruflichen Alltag erlebe ich nahezu täglich, dass die Berufsgruppe der Pflegenden nicht den Stellenwert hat, den sie verdient. Das muss sich ändern und dazu braucht es die Pflegekammer!

Mit dem Gründungsausschuss haben wir jetzt die einmalige Chance, eine Pflegekammer zu errichten. Durch die Kammer wird die Pflege gestärkt, Pflegekräfte können im Beruf gehalten werden und sich auf vielfältige Weise weiterentwickeln und ihren Beruf selbst mitgestalten.

